

La sélection nationale de volley confirme son potentiel



La Havane, 10 sept. (RHC).- La jeune sélection nationale cubaine de volley vient de confirmer son grand potentiel. Samedi, l'équipe cubaine de volley a remporté le championnat continental de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, organisé à Winnipeg, au Canada.

En finale, les jeunes volleyeurs cubains ont battu la puissante équipe des Etats-Unis 3 sets à 1.

En plus de la médaille d'or, les Cubains ont assuré leur présence au tournoi pré-olympique de la NORCECA, prévu au mois de janvier car quelques semaines avant, ils avaient remporté la Coupe des Champions à Colorado Springs, aux Etats-Unis.

Après ces deux importantes victoires, la sélection nationale se présente comme l'une des plus fortes candidates pour décrocher le billet pour les JO de Tokyo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/201580-la-selection-nationale-de-volley-confirme-son-potentiel>



Radio Habana Cuba